
 
Der Landrat verwies auf den gemeinsamen Wahlvorschlag und benannte die Anzahl der 
vorgeschlagenen Vertreter*innen in den verschiedenen Gremien. Da er keinen weiteren 
Wahlvorschlag sehe, ließ er über den gemeinsamen Wahlvorschlag abstimmen. 
 


